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Abstract (en)
The assembly has a fuse holder tube (21) pivotally mounted on a trunnion of a fuse-breaker. The fuse-breaker has a drive lever (3) pivoting on the
trunnion in a direction opposite of a direction of pivoting of the tube, and a breaking lever (7) actuated by the drive lever. The mounting of the levers
and the tube on the trunnion leaves sufficiently clear an area in the vicinity of an open lower end of the tube regardless of position of the levers and
the tube in order to allow gases produced by breaking a fuse wire of a wire-fuse circuit-breaker to exhaust without disturbing flow of the gases. An
independent claim is also included for a method for renovating a wire-fuse circuit-breaker.

Abstract (fr)
L'invention concerne un assemblage mécanique pour un dispositif coupe-circuit (1) à fil fusible muni d'un porte fusible (2) et d'un levier (3) de
manoeuvre adapté pour être actionné par un opérateur et actionner un levier de sectionnement du fil fusible. Selon l'invention, le sens de pivotement
du levier de manoeuvre est opposé à celui du pivotement du tube porte-fusible et le montage des pièces laisse suffisamment dégagée la zone à
proximité de l'extrémité inférieure ouverte du tube porte-fusible afin de laisser s'échapper les gaz issus d'une coupure du fil fusible sans perturber
leur écoulement. On obtient ainsi une sécurité de manoeuvre et de fonctionnement d'un dispositif coupe-circuit à fil fusible. L'invention concerne
également un procédé de rénovation d'un dispositif coupe-circuit à fil fusible existant.
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